

Franceville/Éducation/Enseignement privé catholique...

Le nouveau chef de la circonscription scolaire dans ses fonctions

N.O.
Franceville/Gabon

CHANGEMENT à la tête de la circonscription scolaire catholique du Haut-Ogooué-Nord. L'inspecteur pédagogique Clément Allogo Abessolo en est désormais le chef. Il a été installé dans ses nouvelles fonctions par le directeur de l'enseignement catholique du 1er degré, Jean-Michel Pendi, au siège de la circonscription situé à Saint-Hilaire à Franceville. En présence du directeur d'Académie provinciale (DAP) pour le Haut-Ogooué, Gaston Kantoubou, et du prêtre du diocèse de Franceville, Abbé Stéphane Haymery Lendoye. L'entrant remplace à ce poste l'inspecteur pédagogique Simplicie Moussirou qui, après cinq ans de présence sans discontinuer, s'en va avec le sentiment du devoir accompli. Au crédit de ses réussites, l'ouverture de deux écoles pré-primaires dans les établissements catholiques de la commune de Franceville, l'amélioration du cadre de travail des agents affectés à la circonscription scolaire, ainsi que la formation continue des enseignants, etc. « J'encourage mon successeur à poursuivre l'œuvre », a indiqué Simplicie Moussirou. Pour sa part, M. Clément



Photo : Nadège Ontounou

La cérémonie a été placée sous la bénédiction du Très-Haut dirigée par l'abbé Stéphane Haymery Lendoye (g).



Photo : Nadège Ontounou

Clément Allogo Abessolo installé à la tête de la circonscription catholique...

Allogo Abessolo, le nouveau chef de la circonscription scolaire catholique, a exprimé sa gratitude aux autorités gouvernementales qui ont porté leur choix sur sa personne pour piloter, désormais, la circonscription du Haut-Ogooué-Nord. « Mon équipe et moi allons donner le meilleur de nous-mêmes, en mettant en œuvre la musique professionnelle pour répondre avec efficacité aux attentes de l'institution », a-t-il promis. Non sans attirer l'attention des enseignants sur la grande responsabilité qui leur incombe, par rapport aux enfants, qui représentent le Gabon de demain. « Je suis disposé à coordonner les activités pédagogiques, à assurer le respect



Photo : Nadège Ontounou

... sous le regard des membres du corps pédagogique.

des normes, à collaborer avec toutes les autorités locales en service dans notre bassin pédagogique... », a-t-il souligné. Le directeur du premier degré de l'enseignement privé catholique a saisi l'occasion pour remercier

et féliciter le chef sortant pour le travail abattu, notamment tout ce qu'il a réalisé en cinq ans, malgré les maigres moyens dont il disposait. Il a également prodigué quelques conseils d'usage au directeur entrant : « Travaillez avec vos collaborateurs comme une équipe, pour enclencher les meilleurs résultats. Un bon chef, c'est celui qui écoute, soyez attentifs », a dit Jean Michel Pendi. La cérémonie a été marquée par l'implication des responsables religieux de l'Église catholique, qui l'ont ouverte et clôturée par une prière de bénédiction, dirigée par le représentant du curé, l'abbé Stéphane Haymery Lendoye.

... et cinéma

"Martha, la 7e épouse" montrée aux amoureux du 7e art

N.O.
Franceville/Gabon

LES amoureux du 7e art ont investi, vendredi dernier, la salle de spectacle du Mégamall, dans le deuxième arrondissement de Franceville, pour découvrir l'histoire de "Martha, la 7e épouse", la dernière production cinématographique du jeune réalisateur gabonais, Melchy Obiang. Le film, très attendu par les Francevillois, depuis l'annonce de sa diffusion dans le chef-lieu du Haut-Ogooué, a été projeté dans la soirée à plus de deux-cents cinéphiles, pendant plus de deux heures d'horloge. Dans le scénario, le réalisateur a voulu mettre en valeur la place qu'occupe la femme dans la société, face à la marginalisation dont elle est souvent victime. Le film vise donc à mettre en évidence les droits de la femme. En effet, "Martha, la 7e épouse", c'est l'histoire d'une jeune fille, Martha, qui caresse le rêve de pour-



Photo : Nadège Ontounou

Les amoureux du 7e art ont répondu présents à la projection du film.

suivre ses études. Seulement, elle est mariée contre son gré à un vieil homme riche, qui fait la loi dans sa contrée. Un homme qui a déjà, dans son harem, six épouses entièrement soumises à lui. Seul détenteur

de la connaissance, il interdit à ses épouses de s'alphabetiser. Mais l'arrivée de Martha va marquer l'épilogue du règne de cet homme malveillant qui va finir ses jours en prison. Ainsi, ses épouses et tous les villages environnants vont être libérés de l'emprise du méchant homme. Délivré de ce mariage forcé, Martha va se retrouver, enfin, dans les bras de son amoureux, Pierre, et le couple va recevoir la bénédiction des deux familles, au cours de leurs fiançailles. « J'ai trouvé le film très intéressant, parce qu'il parle de nos traditions, dénonce la pratique des mariages forcés en Afrique. C'est un message fort important à l'endroit des traditionalistes attachés à cette pratique qui n'honore pas la femme », a estimé une dame au sortir de la salle, manifestant ainsi la satisfaction du public. Après Franceville, l'équipe de projection s'est rendue, le lendemain, dans la ville de Moanda, qui a bénéficié de deux projections, puis à Sucaf le dimanche 29 octobre dernier.